



Tenientinos y tenientinas apoyan a damnificados por incendios en el sur

Un total de 65 trabajadoras(as) y colaboradores(as) de la Gerencia de Recursos Mineros y Desarrollo canalizaron apoyos solidarios en la recuperación de espacios, el rescate de fauna y el respaldo directo a una familia damnificada.

El sur de Chile enfrenta una de las tragedias más complejas de los últimos años a raíz de los incendios forestales que han afectado a las regiones de Ñuble, Biobío y La Araucanía. En este contexto, 65 trabajadoras y trabajadores de distintas superintendencias de la Gerencia de Recursos Mineros y Desarrollo de Codelco División El Teniente se unieron para apoyar a damnificados y damnificadas, canalizando su aporte en tres líneas de ayuda. Las acciones consideraron apoyo a la organización Levantemos

Chile para la recuperación de espacios afectados; a la Fundación Nacurutú, enfocada en el rescate y cuidado de fauna impactada; y respaldo directo a una familia afectada por la emergencia, mediante un acompañamiento destinado a impulsar su proceso de recuperación.

El gerente de Recursos Mineros y Desarrollo, Patricio Miranda, sostuvo que "estas acciones reflejan el sello de valor social de la División. Nos apoyamos en los lineamientos divisionales, articulados a través de la Gerencia de Sustentabilidad y Asuntos Externos, para materializar acciones de colaboración y ayuda concreta".

Asimismo, señaló que "para nosotros, como gerencia, es muy importante estar presentes en momentos complejos. Con el tiempo, hemos fortalecido un verdadero músculo de solidaridad, participando en distintas iniciativas de apoyo y acompañamiento, especialmente en actividades del Programa de Voluntariados".

La acción solidaria surgió de la inquietud compartida por trabajadoras y trabajadores frente al impacto de los incendios y se concretó mediante canales internos de coordinación que reúnen a las distintas superintendencias de la gerencia. Esto permitió organizar un proceso participativo para definir mecanismos de aporte y destino de los recursos.

Daniela Martínez, ingeniera especialista de la gerencia, agregó que "para nosotros, aportar a través del voluntariado refleja un compromiso que nace desde las personas y de la convicción de ayudar, algo que se vuelve aún más valioso cuando todo el equipo avanza en esa misma dirección. Responde a una motivación genuina por aportar al entorno y apoyar a quienes más lo necesitan".

Por su parte, Manuel Salazar Muñoz, geólogo especialista de la superintendencia de Geología, destacó que "la solidaridad ha sido parte de la historia de nuestros equipos. Es una herencia que hemos recibido de generaciones anteriores de trabajadores y que hoy queremos proyectar en los colegas más jóvenes, para que este compromiso se mantenga vivo en toda la División".

Esta acción se enmarca en la vinculación permanente que la Gerencia de Recursos Mineros y Desarrollo mantiene con la región y el país, impulsando iniciativas voluntarias de carácter educativo, comunitario y social que buscan fortalecer el desarrollo integral de las comunidades donde está presente la División.